

Maduro presentará ante la ANC ley especial contra el bloqueo y las sanciones de EEUU



Caracas, 28 sep (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, anunció que el Ejecutivo Nacional presentará a la ANC una ley especial contra el bloqueo y las sanciones de Estados Unidos.

Se trata de la redacción de una “Ley Constitucional de carácter especial contra el bloqueo y las sanciones criminales de Estados Unidos”, anunciada el domingo por el mandatario chavista durante su intervención en la reunión de la Comisión Presidencial para el Control y Prevención de la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

“El martes [29 de septiembre] vamos a entregar esta Ley Antibloqueo al presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), compañero Diosdado Cabello, vamos a pedirle la urgencia reglamentaria y en consulta nacional informando a nuestro pueblo, avancemos en esta ley constitucional que tiene carácter especial contra el bloqueo, la persecución económica y financiera”, adelantó.

A esta ley antibloqueo, “que ha sido pensada y estudiada, además con la asesoría internacional, por parte de expertos en la materia”, se le ha otorgado carácter de urgencia, pero, según el presidente, aun tiene que ser aprobada por el debate nacional para avanzar en el conjunto de medidas establecidas y así poder remontar los efectos nocivos de las sanciones. “Venezuela tiene que blindarse”, añadió.

Maduro también anunció el domingo en su cuenta de Twitter que este lunes, 28 de septiembre, empezará una “cuarentena radical y necesaria en todo el país”, que durará una semana, enfatizando que “el llamado es a protegerse”.

Washington, desde que reconociera en 2019 a Juan Guaidó como “presidente encargado” de Venezuela, ha intensificado sus esfuerzos para derrocar a Maduro, y con tal objetivo, ha adoptado distintas medidas, como restringir los visados a funcionarios venezolanos, sancionar a las empresas petroleras, intentar “asesinar” y secuestrar al presidente chavista, e incluso amenazar con usar la fuerza militar contra Venezuela.

El Gobierno venezolano denuncia que EEUU, incluso en plena crisis sanitaria, sigue aumentando las sanciones en contra del país caribeño. En Venezuela se han registrado hasta el momento más de 72 600 contagiados y unos 606 decesos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235220-maduro-presentara-ante-la-anc-ley-especial-contra-el-bloqueo-y-las-sanciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba